

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

Penelitian terhadap perkembangan hubungan antara Kolombia dan Uni Eropa dalam konteks *UE-Colombia-Peru-Ecuador Trade Agreement* yang dianalisis melalui teori Diplomasi sebagai proses oleh Sir Harold Nicolson dan teori *Absolute Advantage* oleh David Ricardo, membahas dinamika yang kompleks tentang perdagangan dan Kerjasama internasional. Studi ini mengungkapkan dampak positif bagi Kolombia yaitu Diplomasi yang menimbulkan negosiasi dan pembentukan perjanjian, implementasi dan kepatuhan untuk menjaga hubungan diplomasi negara terlibat, cara untuk beradaptasi terhadap perubahan keadaan selama melakukan Kerjasama, bentuk promosi kopi dari Kolombia. Serta sebagai bentuk resolusi konflik yang bisa terjadi selama dilakukannya Kerjasama, meningkatkan kapasitas ekspor Kopi nya karena ada beberapa factor yang terkandung didalam perjanjian Kerjasama ini, antara lain adanya bebas hambatan dagang, keunggulan kompetitif yang dimiliki Kolombia pada komoditas kopi nya, dan pertumbuhan ekonomi yang berdampak pada optimalisasi produksi kopi untuk di ekspor ke pasar Uni Eropa. Selain pada kegiatan ekspor yang dilakukan Kolombia,.

Adapun saran yang diperoleh penulis pada penelitian ini antara lain :

1. Penyelarasan Kebijakan : Dapat dilakukan analisis lebih dalam lagi tentang bagaimana proses Pluralisme dapat mempengaruhi kebijakan yang akan dibuat antara Kolombia dan Uni Eropa.
2. Diplomasi Budaya : Perlu dilakukan penelitian lanjutan untuk mengetahui bentuk diplomasi budaya yang dilakukan oleh Kolombia dan Uni Eropa guna mempelajari dinamika kerjasama bilateral kedua negara ini lebih lanjut, seperti analisis peran budaya dalam berdiplomasi, pertukaran program Pendidikan, dan kolaborasi seni dalam memupuk keterikatan hubungan baik antar kedua negara ini.
3. Integrasi Regional : Dapat dilakukan analisis lebih lanjut tentang hubungan Kolombia dan Uni Eropa dalam membentuk kerangka Kerjasama regional

yang lebih luas di Amerika Latin, sehingga dapat melihat potensi dari *UE-Colombia-Peru-Ecuador Trade Agreement* dalam membentuk Kerjasama regional yang lebih luas dimasa depan.

